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Anfrage 
 
 
des Stadtverordneten Thomas Eusterfeldhaus (CDU) 

 
 
Aktueller Sachstand ICE-Patenschaft 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bocholt hat die Stadtverwaltung auf Antrag der 
CDU-Fraktion beauftragt, Kontakt mit der Deutschen Bahn AG aufzunehmen und dieser ge-
genüber die Bereitschaft der Stadt Bocholt zur Übernahme einer Patenschaft für einen Inter-
city-Express (ICE) zu erklären. Im Rahmen der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
am 17. Dezember 2014 hat Bürgermeister Nebelo vorgeschlagen, einen konkreten Antrag 
zur Übernahme einer Patenschaft im Zuge der geplanten Elektrifizierung der Bahnstrecke 
Bocholt-Wesel zu stellen. 
 
In der vergangenen Woche hat die Deutsche Bahn den neuen ICE 4 der Öffentlichkeit vor-
gestellt (siehe den beigefügten Bericht der Frankfurter Allgemeinen Zeitung vom 5. Dezem-
ber 2015). Mit ihrem neuen Fernverkehrskonzept wird die Bahn künftig über 150 ICE-Fahrten 
pro Tag mehr anbieten, wobei der neue ICE 4 das Rückgrat der ICE-Flotte bilden wird. Mit 
dem Fahrplanwechsel im Dezember 2017 soll der neue Hochgeschwindigkeitszug den Re-
gelbetrieb im ICE-Netz der Deutschen Bahn aufnehmen und sukzessive die alten ICE 1 und 
ICE 2 Züge ersetzen. 
 
Aufgrund dessen ist zu überlegen, sich seitens der Stadt Bocholt zeitnah mit einem konkre-
ten Antrag an die Deutsche Bahn zu wenden, um eventuell eine Patenschaft für einen der 
neuen ICE 4 Züge übernehmen zu können. 
 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich die Stadtverwaltung um schriftliche Beantwortung der fol-
genden Fragen: 
 
1. Wie stellt sich der aktuelle Stand der Gespräche mit der Deutschen Bahn AG im Zu-

sammenhang mit der von der Stadt Bocholt angestrebten ICE-Patenschaft dar? 
 
2. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die zeitnahe Möglichkeit zur Übernahme einer Paten-

schaft für einen der neuen ICE 4 Züge? 
 
 
 
 
Thomas Eusterfeldhaus 
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